
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市立三川内中学校 学校だより      校訓：自主・誠実・健康 

 
NO.９ 

平成２９年７月２０日（木） 文責：校長 諸熊修一 

 

 

 

 前期前半の授業が終了しました。生徒の皆さん 

は、各学級で、それぞれ前期前半の学習面、生活面

について振り返ったことだと思います。その反省を

ぜひ９月からの学校生活に生かしていってほしい

と思います。 

 前期前半では、大きな行事として、１年生は、５

月に野外宿泊活動がありました。３年生は、６月に

修学旅行がありました。どちらも宿泊を伴う活動

で、集団行動の大事さや決まりを守ることの大切さ

について学んだと思います。そして、何よりもこの

活動を通して、友達とのたくさんの思い出ができた

のではないでしょうか。２年生は、６月の市中体を

もって、３年生が引退し、部活動においては中心と

なって活動を始めていることだと思います。１年生

をリードして、新人戦に向けて頑張ってほしいと思

います。 

 いよいよ明日から夏休みが始まります。今日の講

話では、「一歩の大切さ」という話をしました。そ

れぞれが各学級で夏休みの目標を立てていると思

います。その目標に向かって、「一歩ずつ」、できる

ことから始めていってください。すべては「一歩目

から」始まります。そして、それを継続していくこ

とが大切です。そうすることが目標達成につながっ

てきます。 

長い夏休みです。日頃できないことにチャレンジ

することも大事ですが、何よりも気をつけなればな

らないことは、健康と安全です。自分の命は自分で

守らなければなりません。健康と安全にはくれぐれ 

も注意してください。登校日に元気な姿を見せてく

れることを楽しみにして 

います。 

 また、夏休み期間中は、 

質問教室も行っています。 

分からないところは、ぜ 

ひ先生に聞きに来てくだ 

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上の掲示板は、６月いっぱい校門前に掲示してあ

ったものです。生徒会役員が中心となって、「あい

さつ運動」を展開してくれました。右のホワイトボ

ードについては、毎朝、登校する生徒に呼びかけて

いるものです（今月も行ってくれています）。各学

年とも最初はレベル１か２だったのですが、日を追

うごとにレベル５に近づいてきました。 

また、三川内支所の前の押しボタン式の横断歩道

を、部活動帰りの生徒たちが渡り終えたときに、振

り返って車に乗っている方に会釈をしてくれ、その

方がとてもすがすがしい気持ちになったという話

を聞きました。生徒集会の時にも話をしましたが、

自分たちのために止まってくれたという感謝の気

持ちから自然に出た行動だと思います。そういう生

徒が三川内中学校にいるということをとてもうれ

しく思います。ぜひ、今後とも続けてほしいもので

す。 

 
 
 

 

○少林寺拳法佐賀県大会 団体演武 最優秀賞 
             組演武 最優秀賞 
              ３年 A.Sさん 
○全珠連長崎県珠算競技大会 団体総合 第３位 
              ２年 H.Oさん 
              ２年 R.Yさん 

１年 K.Hさん 
 
○佐世保市少年の主張大会  

中央ライオンズクラブ賞 ３年 H.Nさん 
○社会を明るくする運動弁論大会  

ライオンズクラブ賞 ３年 M.Hさん 

 

前期前半授業終了 あいさつ頑張っています 

三川内中生 活躍しています 



 

 

 

 

 


